

CRONOLOGÍA

3 diciembre

La Carretera Central a la altura del kilómetro 114 en la provincia de Huarochirí fue bloqueada por trabajadores mineros de la empresa Los Quenuales, quienes se enfrentaron a los policías en su quinto día de huelga indefinida. Según los dirigentes durante el enfrentamiento resultaron heridos un trabajador, una mujer baleada, un niño lastimado por una bomba lacrimógena y tres obreros detenidos.

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo ordenó a las empresas contratistas de la Empresa Minera Los Quenuales reponer a los 16 trabajadores que fueron despedidos por supuesto abandono de trabajo al participar en la huelga minera.

8 diciembre

Como resultado del bloqueo de la Carretera Central por los mineros de Los Quenuales, un menor de nueve meses de nacido murió luego de que el bus en el que viajaba fuera atacado a pedradas por una turba de mineros. El impacto ocasionó que un trozo de vidrio se incrustara en su abdomen causándole la muerte.

9 diciembre

Agentes de la Dirección Nacional Contra el Terrorismo (Dircote) se trasladaron a la Carretera Central, a la altura de la localidad de Casapalca, para verificar si los mineros de Los Quenuales y sus dirigentes son los responsables de la rotura de una tubería de agua que ocasionó el derrumbe de piedras y lodo en la vía, lo cual impidió el tránsito de vehículos y camiones.

10 diciembre

El representante de los trabajadores de la minera Los Quenuales, Jesús Chávez, rechazó que sus compañeros hayan sido los responsables de la muerte de un bebé a causa de la huelga que acatan desde el 29 de noviembre.

13 diciembre

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo informó que tras quince días de huelga indefinida, los cerca mil 800 afiliados al Sindicato Unitario de Trabajadores Mineros de las Empresas Especializadas que prestan servicios a la minera Los Quenuales, levantaron la medida de protesta. La minera decidió reincorporar a 11 de los 14 trabajadores sindicalizados que fueron despedidos por supuesto abandono de trabajo, al acatar la huelga minera nacional de noviembre pasado.